

# **Pfarrei-Ausflug**

2009-10-03

Ausflug der Pfarrei Aicha 2009

Der Pfarrausflug findet auch dieses Jahr wieder am Samstag, den 3. Oktober statt.  
Er führt uns durch das Altmühltal in die Bischofsstadt Eichstätt, vorbei an  
Riedenburg, Dietfurt, Beilgries und Kipfenberg.

Brotzeit auf der Burg Prunn

Mittagessen um 13.30 Uhr im Cafe und Restaurant im Paradeis in der Nähe des Domes in Eichstätt

Auf der Heimfahrt abendliche Einkehr beim Schneiderbräu in Essing

(kurzer Fußweg vom Busparkplatz aus!)

Verbindliche Anmeldung bei der Firma Hutzler/Hausmanninger - Tel.: 1885

Abfahrt um 7.00 Uhr beim Feuerwehrhaus

Ihr/Euer Pfarrer Eberhard Eibl